

# +GF+

# JRG

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Mitinhabers der JRG Gunzenhauser AG

## **Jacques Gunzenhauser**

18. September 1946 – 18. November 2022

in Kenntnis zu setzen.

Jacques trat am 30. Januar 1971 in das Unternehmen ein, arbeitete im Verkaufs- und Kaufmännischen-Bereich und lernte die verschiedenen Aufgabengebiete kennen. Zudem befasste er sich mit dem organisatorischen Ausbau der EDV-Anwendungen.

In seiner Funktion als kaufmännischer Bereichsleiter, welche er bis 31. Dezember 2000 ausübte, arbeitete er massgeblich an der Entwicklung der JRG mit. Ihm verdanken wir den Erfolg des JRG Sanipex Systems auf dem deutschen Markt durch den Aufbau unserer Niederlassungen.

Nach der organisatorischen Neuausrichtung anfangs 2001 befasste er sich als Verwaltungsratspräsident ausschliesslich mit der strategischen Führung der JRG Gunzenhauser AG.

Seine ehemaligen Mitarbeitenden schätzten ihn als besonnenen und verständnisvollen Vorgesetzten.

Nach dem Verkauf der JRG Gunzenhauser AG an den Georg Fischer Konzern trat Jacques nach über 37 Dienstjahren am 30. September 2008 seinen vorzeitigen und wohlverdienten Ruhestand an.

Wir gedenken Jacques in Stille und entbieten allen Angehörigen unser tiefstes Mitgefühl.

Geschäftsleitung und Mitarbeitende  
Georg Fischer JRG AG

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Katharina Gunzenhauser, Unt. Mühlestettenweg 3,  
4450 Sissach